

SYSTÈME INTÉGRÉ DE PRÉAMPLIFICATION/ COMMUTATION PREAMPLIFICATION COMMUTATION SYSTEM

PA COM
7X3



Façade arrière : p. 66

DESCRIPTION

Le PA COM 7X3 présente la totalité des fonctions de préamplification et commutation exigées dans la sonorisation des lieux publics divers. Les différentes entrées sont constituées de:

- 1 entrée sécurité super prioritaire
- 3 entrées micro réglables et hiérarchisées, permettant le branchement de 3 pupitres micros appel sélectif sur 3 zones. Un égaliseur 3 bandes permet d'optimiser le réglage de ces 3 entrées.
- 1 entrée micro animation à sélection de zones (3 zones au choix) avec égaliseur 3 bandes et télécommande automatique par évanouisseur.
- 2 entrées AUX (musique) réglables et commutables avec égaliseur 3 bandes.

Le préamplificateur PA COM 7X3 est équipé d'un carillon électronique télécommandable. Il est également conçu pour recevoir une alimentation secours 24 V.

SPECIFICATIONS

- **1 entrée sécurité super prioritaire** 0 dB asym.
- **3 entrées micro sym.** - 60 dB hiérarchisées, 1 commutable 0 dB sym.
- **1 entrée micro** (animation HF) -60/0 dB sym. avec sélection de 3 zones et télécommande automatique par évanouisseur
- **2 entrées AUX** (musique) **commutables** 0 dB asym.
- **1 entrée AUX** (animation podium) 0 dB sym.
- **Cascade de priorités** entre Pup/Mic.Anim./AUX
- **Possibilité coupure musique** dans les 3 zones par télécommande
- **Equalisation** : Mic., Anim. et AUX ± 10 dB à 100 Hz, 1 KHz, 8 KHz
- **3 zones de sortie** 0 dB asym.
- **Alimentation** : 230 V AC · 24 V DC
- **Dimensions** : 483 x 132 x 410 mm · 3 U 19"
- **Poids** : 7 kg

The PACOM 7X3 offers the complet commutation and preamplification functions requested for every public address applications.

The different input channels are :

- 1 super priority input for security
- 3 adjustable and hierarchible priority micro inputs which enable the connection of 3 micros routing selective calls to 3 areas. A 3 band equalizer improves the adjustment of the 3 inputs.
- 1 animation's micro inputs with possibility to choose between 3 areas. Built-in 3 band equalizer. Automatic remote control by fainter.
- 2 adjustable and selectable inputs (music) with built-in 3 band equalizer.

The preamplifier PA COM 7X3 is equipped with a remote controlled chime.

This unit could be also supplied with a 24 V battery.

- **1 super priority input for security** unbalanced 0 dB
- **3 select. priority mic inputs** bal. -60 dB, 1 configurable in 0 dB bal.
- **1 micro input** (animation HF) -60/0 dB balanced with a 3 areas selection and automatic remote-control by fainter
- **2 selectable AUX inputs** (music) 0 dB unbalanced
- **1 AUX input** (animation) balanced 0 dB
- **Hierarchy priorities** between Pup/Mic.Anim./AUX
- **Music cut possibilities** in the 3 areas by remote control
- **Equalisation** : Mic, Anim., AUX ± 10 dB at 100 Hz, 1 KHz, 8 KHz
- **3 outputs** 0 dB unbalanced.
- **Power supply** : 230 V AC · 24 V DC
- **Dimensions** : 483 x 132 x 410 mm · 3 U 19"
- **Weight** : 7 kg



56, chemin de la Flambère · 31300 Toulouse - FRANCE · Tél. (00 33) 05 61 31 86 87
Fax (00 33) 05 61 31 87 73 · email : commercial@majorcom.fr · website : www.majorcom.fr